



Ottawa, Canada

Volume 9, N° 17
(Hebdomadaire)

le 29 avril 1981

Voyage en Allemagne du ministre de la Défense nationale	1
La loi sur les prêts aux étudiants tient compte des études techniques	2
Transport au Yukon	3
Voyage d'études en Europe	3
Le Canada et la situation au Liban ...	3
Aide canadienne aux victimes des tremblements de terre en Grèce	3
Vingt-cinquième anniversaire des centres fédéraux de documents	3
Le "village" de l'ACDI au Salon de la femme à Montréal	4
Élections québécoises	4
Aide fédérale au Québec en matière énergétique	4
Plan Marshall pour le Tiers-Monde? ..	5
Liquéfaction du charbon	5
Nouvelle tente conçue pour camper hiver comme été	5
Étude sur les pluies acides	6
Banque de sérum animal	6
Les voyages des Canadiens en 1980 ..	6
Nouvelle entente de parrainage	6
Recyclage de l'aluminium	6
La chronique des arts	7
Nouvelles brèves	8

Voyage en Allemagne du ministre de la Défense nationale

Le ministre de la Défense nationale, M. Gilles Lamontagne, a participé à la vingt-neuvième réunion du Groupe des plans nucléaires (GPN) de l'Organisation du Traité de l'Atlantique Nord (OTAN), réunion qui s'est tenue à Bonn (République fédérale d'Allemagne) les 7 et 8 avril.

L'ordre du jour de la réunion, présidée par le secrétaire général de l'OTAN, M. Joseph Luns, portait sur la modernisation de l'armement nucléaire stratégique de l'OTAN, sur le contrôle des armes nucléaires tactiques et sur leur rapport avec les négociations du Traité sur la limitation des armements stratégiques (SALT).

Le représentant permanent du Canada auprès de l'OTAN, M. l'ambassadeur J.G.H. Halstead, et le chef de l'état-major de la Défense, le général Ramsey Withers, assistaient également à cette réunion.

M. Lamontagne a profité de la réunion du GPN pour effectuer une visite officielle en République fédérale d'Allemagne, en réponse à une invitation de son homologue, M. Hans Apel.

Après Bonn, le Ministre s'est rendu à Munich où il a reçu des informations sur les Forces armées de l'Allemagne de l'Ouest.

Accord Canada-Allemagne

Le fait saillant de la visite de M. Lamontagne a été la signature d'un accord autorisant la Force aérienne de l'Allemagne de l'Ouest à utiliser les installations de Goose Bay (Labrador) pour l'entraînement au vol à basse altitude.

L'échange de Notes constituant l'Accord a été signé à Bonn, le 8 avril, par M. Klaus Goldschlag, ambassadeur du Canada en République fédérale d'Allema-



Le ministre de la Défense, M. Gilles Lamontagne, a assisté à la signature de l'Accord sur l'utilisation de la base de Goose Bay par la Force aérienne allemande. Sur la photo, prise à cette occasion, on reconnaît (de gauche à droite au premier plan), M. Goldschlag, ambassadeur du Canada à Bonn, M. Gilles Lamontagne, M. Hans Apel, et M. van Well, secrétaire d'État aux Affaires étrangères de l'Allemagne de l'Ouest.

C'était cette semaine...

Le 27 avril 1896 après la démission de Sir Mackenzie Bowell, le gouverneur général du Canada invita le secrétaire d'État, Sir Charles Tupper, à former un nouveau gouvernement. Tupper resta au pouvoir trois mois seulement, les conservateurs ayant été battus par les libéraux aux élections du 23 juin de la même année. Sir Wilfrid Laurier, qui succéda à Sir Charles Tupper, entra en fonction en juillet.